

Nadine

7 février 2013

Sophie voyage sans cesse de Paris à San Francisco. Elle a vraiment le diable au corps. A Paris, elle quitte Paul, pour retrouver Pierre à New York, puis repart vers San Francisco où Jean l'attend dans un hôtel du bord de mer qu'il a retenu pour une folle nuit .

Sylvain, le garde du corps de la dame, semble épuisé, mais à son corps défendant, il apprécie bien aussi les formes alléchantes de sa protégée, lorsqu'elle est libre...

Léo, le mari de Sophie a enfin demandé la séparation de corps après avoir découvert sans difficulté le corps du délit .